

羽根井だより



R7.11.12

No.9

豊橋市立羽根井小学校

つい最近まで、残暑の影響もあり、長放課や体育の授業から戻ってくると、エアコンや扇風機をつけないといけなかったですが、一気に冬のような季節になってきました。県内ではインフルエンザ注意報も出され、子どもたちも体調を崩して欠席をしたり、早退をしたりすることも少しずつ増えてきました。このような時期は無理をせず、早めに就寝をしたり、うがい手洗いなどをしたりして予防に努める必要があります。2学期が終わるまであと1か月半ほどとなりました。元気に子どもたちが登校をしてくれることを願っています。

センターまつりがありました



保健室より

学校で体調不良を訴える子どもたちが増えてきました。子どもたちが健康で過ごせるよう、学校では以下のような指導をしています。ご家庭でも登校前に確認をお願いします。

- ★頭痛、体がだるいなど、いつもと違う症状がある場合は検温をする。
- ★微熱でも、平熱より高い場合は、熱が上がってくることもあるので無理をしない。
- ★まわりで風邪症状の友達が増えてきたら、マスクを着用する。
- ★うがい、手洗いをこまめに行う。

(特に学校から自宅に帰ってきたとき、外から室内に戻ってきたとき)

学校でも子どもたちの様子をみて、体調不良が改善しない
ようであれば、無理をせず早退をさせるようにします。
ご協力よろしくお願ひします。



学習発表会に向けて

学習発表会本番に向けて、子どもたちは一生懸命、練習に取り組んでいます。「保護者の方や地域の方にわかりやすく伝えるためにはどうすればよいか?」それぞれの学年で工夫をしています。当日の子どもたちのがんばりにご期待ください。



体育館でボールを使ったレクリエーション
をしました(3年生)

学校評議員会

11月6日(木)に学校評議員さんをお呼びして、2~6年の学級で、ふれあいタイムを行いました。評議員の皆さんのお話を聞いたり、楽しい講座を開いていただきたりと、子どもたちはいつもと違う内容に興味津々でした。



厚紙で作った立体がどの程度の重さに耐えられるか、
耐震診断の専門家の方から楽しく学びました(4年生)

水泳指導ボランティアにご協力いただき、ありがとうございました

子どもたちの民営プールでの水泳指導が今週すべて終了しました。指導のお手伝いとして多くの保護者のみなさまにボランティアとしてご参加をいただきました。みなさまのおかげで子どもたちが安全に活動をすることができました。ありがとうございました。

